

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Portal IT merupakan suatu sarana pengembangan sistem informasi pada Fakultas Teknologi Informasi. Sarana ini digunakan untuk semua kalangan yang membutuhkan informasi yang berhubungan dengan Fakultas Teknologi Informasi. Portal IT dibuat untuk memberi kemudahan dalam memberikan informasi kepada yang membutuhkan, juga sebagai sarana sharing informasi dalam forum yang tersedia.

Bagi calon mahasiswa, Portal IT memberikan gambaran tentang Universitas Kristen Maranatha secara umum dan mendapatkan gambaran tentang Fakultas Teknologi Informasi secara khusus. Bagi mahasiswa Fakultas Teknologi Informasi, bisa mendapatkan informasi tentang kegiatan akademik yang ada di Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha. Untuk Staf Fakultas Teknologi Informasi, mendapatkan informasi dan perkembangan tentang tempat kerjanya yaitu di Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Untuk Masyarakat Umum, Portal IT dapat memberikan informasi lengkap tentang Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha, sehingga dapat menjadikannya sebagai bahan pertimbangan untuk studi lanjut yang mungkin ingin dilakukannya. Selain itu, bagi Kalangan Industri, bisa mendapat informasi tentang lulusan Fakultas Teknologi Informasi.

Portal IT membutuhkan layanan jaringan sebagai sarana penghubung akan pengaksesan oleh pemakai portai IT. Dengan adanya jaringan, para pencari informasi dapat dengan mudah ngeakses Portal IT.

Para pengguna Portal IT dapat menikmati layanan community builder semacam friendster yang dapat berbagi foto, cerita dan informasi-informasi

lainnya. Tidak hanya itu para pengguna Portal IT dapat melakukan chat dengan teman-teman atau user lain yang sedang online.

## **5.2 Saran**

Pembuatan Portal IT ini dirasa belum sempurna karena masih terdapat kekurangan sumber informasi yang dibutuhkan. Untuk pengembangan Portal IT ini, penulis meminta dukungan dari semua pihak tidak terkecuali pihak-pihak yang berada dalam suatu naungan Universitas Kristen Maranatha. Dukungan pihak-pihak inilah yang akan digunakan penulis untuk membuat Portal IT ini dapat dipergunakan oleh semua kalangan yang membutuhkan informasi akan Fakultas Teknologi Informasi.

Portal IT merupakan contoh untuk penyedia informasi di Universitas Kristen Maranatha, penulis berharap Portal IT dapat berkembang bukan hanya di Fakultas IT saja tetapi dapat berkembang lebih besar dan dapat dipakai oleh seluruh Universitas Kristen Maranatha.

Portal IT masih harus diperbaiki dari segi login yaitu pembagian access group yang masih terlalu sederhana dan masih terlalu luar dalam pembagian access group.